

Un reto para los más valientes: Pescar en un río de aguas heladas

El Ciudadano · 10 de enero de 2019

Pescadores aficionados de todo el mundo se dieron cita en Corea del Sur, para practicar la pesca en uno de los lugares más fríos del invierno



Con una participación estimada de un millón de personas fue inaugurado el pasado fin de semana el mundialmente reconocido **Festival de la Trucha de Montaña de Hwacheon** en la región montañosa de la comarca que lleva el mismo nombre.

La 16ª edición del festival surcoreano comenzó en un río congelado de la comarca de Hwacheon, a unos 120 kilómetros al noreste de Seúl, fronteriza con Corea del Norte. El evento tendrá lugar durante 23 días, destacaron medios coreanos.

La comarca de Hwacheon, es uno de los lugares más fríos durante el invierno en Corea del Sur. El Festival se realiza desde hace 16 años para impulsar su economía.

Las opciones de pesca en el festival son variadas; además de hacerlo directamente en el hielo, los participantes buscan las zonas sin hielo para hacerlo con caña.



XVI Festival de Trucha de Montaña de Hwacheon. Foto Web.

Para los más valientes está la alternativa de ¡pescar a mano! vestidos de manga corta y pantalones cortos, los visitantes deberán zambullirse en el agua helada para atrapar las truchas con sus manos desnudas.

Para ello se han dispuesto unos 20.000 hoyos para la pesca que fueron perforados en una sección helada del río Hwacheon, que tiene una superficie de casi 24 estadios de fútbol.

A través de estos hoyos perforados sobre el hielo los pescadores podrán atrapar los «sancheoneos», un tipo de trucha que solo vive en las aguas más puras de las montañas.

La comarca liberará 190 toneladas de truchas de montaña «sancheoneo» durante el período del festival.



Pescadores aficionados de todo el mundo se dieron cita en Corea del Sur, para practicar la pesca en uno de los lugares más fríos del invierno. Foto Web.

Establecido en el año 2003, el evento fue seleccionado en 2010 por el Ministerio de Cultura, Deportes y Turismo como uno de los mejores festivales del país, desarrollándose hasta convertirse en uno de los principales cuatro festivales invernales del mundo, a tal punto que ha sido considerado como **una de las «Siete Maravillas del Invierno»**.

El festival también ha estado atrayendo una mayor atención de los extranjeros. El año pasado, más de 110.000 extranjeros visitaron el festival, y la comarca ha estado incrementando sus esfuerzos para atraer más turistas extranjeros al evento.

El festival ofrece, además del evento de pesca, docenas de programas al aire libre, como competencias en trineos y fútbol sobre hielo.

Asimismo, durante el evento, se decorarán 5 kilómetros de la calle central de la comarca con 27.000 linternas fabricadas por los residentes de la región, con la forma del «sancheoneo». Cada linterna será fabricada por uno de sus residentes.

Es uno de los principales cuatro festivales invernales del mundo, a tal punto que ha sido considerado como una de las «Siete Maravillas del Invierno». Foto Web.

La comarca también exhibirá esculturas de hielo en un espacio cerrado, creadas por los expertos del Festival Internacional de Esculturas de Hielo y Nieve de Harbin, China.

El jefe de la comarca, Choi Moon-soon, dijo que se esforzarán para promover aún más el festival, además de mejorar la variedad de los contenidos y la calidad del

evento, para que crezca acorde a su reputación como un festival mundial. Asimismo, Choi dijo que tratarán de promocionar el evento surcoreano en los países árabes y del Sudeste Asiático.

Otras notas de interés:

<https://www.elciudadano.cl/animal/trucha-introducida-podria-extinguir-pezsolo-habita-lago-chungara/03/06/>

<https://www.elciudadano.cl/chile/subasta-trucha-pescadores-piden-contraloria-investigar-legalidad-vicios-licitacion-del-juvel/02/06/>

Fuente: [El Ciudadano](#)